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PYRAMIDE OLFACTIVE / OLFACTORY PYRAMID

UN VENT DE LIBERTÉ A WIND OF FREEDOM

VA N I L L E  F L O R A L E  M U S Q U É E  &  S O L A I R E F L O R A L  VA N I L L A  M U S K  &  S U N N Y

L’INSPIRATION 
En 1977, année de ma naissance, Helmut Newton immortalise Charlotte 
Rampling dans une série de photos intitulée Vénus à la Fourrure. Une femme 
féline et supra-sensuelle incarne la puissance sexuelle : émancipée, elle 
reprend possession de son corps et affirme ses désirs. En écho à la révolution 
sexuelle et ses patchoulis bohèmes, la parfumerie des année 70 distille 
un érotisme chic, tout en suggestion, où des fleurs blanches capiteuses 
transpercées de notes vertes, poudrées et d’aldéhydes ancrent les fragrances 
de cette décennie dans une sophistication glamour.

THE INSPIRATION 
In 1977, the year I was born, Helmut Newton immortalised Charlotte Rampling 
in a series of photos entitled Venus in Fur. A feline and supersensual woman 
embodies sexual power: emancipated, she takes possession of her body 
and asserts her desires. Echoing the sexual revolution and its bohemian 
patchoulis, the perfumery of the 70s distils a chic eroticism, all in suggestion, 
where heady white flowers pierced by green, powdery and aldehydic notes 
anchor the fragrances of this decade in a glamorous sophistication.

LE PARFUM 
Si Dialogue with Venus s’ouvre sur un accord floral blanc évoquant la féminité 
luxueuse et exacerbée des 70’S, sa vanille fruitée, soyeuse et solaire est 
traitée selon les codes de la Maison PIERRE GUILLAUME PARIS. De subtils 
embruns exotiques parcourant cette mélodie florale tel un vent de liberté 
suggèrent un “je-ne-sais-quoi” d’espiègle et de sexy, un chic sans effort.

THE PERFUME 
Dialogue with Venus opens with a white floral accord evoking the luxurious 
and exacerbated femininity of the 70’s, while its fruity, silky and solar vanilla 
is treated according to the codes of the House of PIERRE GUILLAUME PARIS. 
Subtle exotic sprays flow through this floral melody like a wind of freedom, 
suggesting a mischievous and sexy “je-ne-sais-quoi”, an effortless chic.

DIALOGUE WITH VENUS DIALOGUE WITH VENUS

Ylang-ylang, Pêche

Ylang-Ylang, Peach

Santal, Musc blanc

Sandalwood, White musk

Vanille, Embruns

Vanilla, Sea spray
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